

OK Sattler Märcht
Gemeinderat Sattel

Gemeinde Sattel
Dorfstrasse 22a
6417 Sattel
Tel. 041 835 12 01
Fax 041 835 18 52
gemeinde@sattel.ch / www.sattel.ch



15. Oktober 2020

Absage: Sattler-Märcht vom 20. Oktober 2020 findet nicht statt

Auf Grund der aktuell angespannten Coronasituation sagt das OK den Traditionsanlass ab

Seit Tagen steigen die Corona-Fallzahlen im Kanton Schwyz stetig an. Im Interesse der Gesundheit sowohl der Markthändler wie auch der Besucher hat sich das OK Sattler-Märcht zusammen mit dem Gemeinderat Sattel entschieden den traditionellen Waren-, Vieh- und Landmaschinenmarkt „Sattler-Märcht“ vom kommenden Dienstag, 20. Oktober 2020, abzusagen.

Das OK Sattler-Märcht hatte auf Grund der Corona-Pandemie bereits früher entschieden in diesem Jahr einen reduzierten Markt ohne Festwirtschaften und mit grösseren Abständen zu organisieren. Die epidemiologische Lage wurde stets beobachtet. Die Erarbeitung des entsprechenden Schutzkonzeptes erfolgte in enger Begleitung durch den Kanton Schwyz.

Die seit Tagen steigenden Corona-Fallzahlen machen die Durchführung eines solchen Marktes, wenn auch im Freien, unverantwortlich und haben dazu geführt, dass das OK Sattler-Märcht zusammen mit dem Gemeinderat Sattel entschieden hat, in diesem Jahr auf eine Durchführung zu verzichten. Dies mit Bedauern, aber zum Wohle der Gesundheit aller.

Die Markthändler werden noch persönlich über die Absage des Sattler-Märcht vom 20. Oktober 2020 informiert. Das OK Sattler-Märcht und der Gemeinderat hoffen auf Verständnis, dass der Anlass trotz aller Bemühungen nicht durchgeführt werden kann.

OK Sattler-Märcht
Gemeinderat Sattel